

**ABSTRAK**

**Ahmad Abdul Ghofar Rozin (1440110133). Implementasi Bimbingan Keagamaan dalam Membentuk Kecerdasan Spiritual pada Jamaah Pengajian Mingguan Musholla At-Thohiriyah di Desa Sidomulyo Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati. Skripsi. Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam (BKI). IAIN Kudus. 2021.**

Penelitian ini bertujuan untuk mendiskripsikan implementasi bimbingan keagamaan dalam membentuk kecerdasan spiritual pada jamaah pengajian mingguan Musholla At-Thohiriyah di Desa Sidomulyo Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati .

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengumpulkan data berupa kondisi dan situasi yang terjadi pada anggota pengajian mingguan di Musholla At-Thohiriyah Desa Sidomulyo Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati dan pengisi/pembimbing kajian mingguan tersebut. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data primer dalam penelitian ini adalah hasil observasi dan wawancara kepada pembicara pengajian mingguan Musholla At-Thohiriyah, ketua kepengurusan Musholla At-Thohiriyah, ketua bidang keagamaan Musholla At-Thohiriyah, serta perwakilan dari jamaah mingguan Musholla At-Thohiriyah Desa Sidomulyo Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati berdasarkan jumlah waktu keikutsertaannya. Keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan ketekunan pengamatan, dan metode triangulasi, yakni teknik pemeriksaan keabsahan data yang memanfaatkan sesuatu yang lain dalam membandingkan hasil wawancara terhadap objek penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan implementasi bimbingan keagamaan cukup membantu dalam membentuk kecerdasan spiritual pada jamaah. Pengajian mingguan di Musholla At-Thohiriyah memiliki satu pembimbing tetap yaitu Bapak Kiyai Sunardi, S.Pd., dengan materi bimbingan yang mencakup tiga ajaran pokok dalam islam yaitu akidah, syariah, dan akhlak, dan bertujuan untuk memberikan bantuan terhadap individu agar dalam kehidupan keagamaannya senantiasa selaras dengan ketentuan dan petunjuk Allah SWT, sehingga dapat mencapai kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat. Pembimbing menggunakan metode kelompok (*group girence*), metode langsung (*directive method*). Faktor pendukung yang mempengaruhi bimbingan keagamaan adalah pembimbing dan antusias jamaah serta rasa ingin tahu yang tinggi dan keinginan untuk terus memperbaiki diri. Sedangkan faktor penghambat yang mempengaruhi bimbingan keagamaan dalam membentuk kecerdasan spiritual pada Jamaah pengajian mingguan di Musholla At-Thohiriyah Desa Sidomulyo Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati, yaitu adanya rasa malas dan kesibukan dalam pekerjaan.

**Kata kunci:** *Bimbingan Keagamaan, Kecerdasan Spiritual.*